



Mit Gottes Kraft sind wir glücklich und zufrieden,
dass wir das Fest der

Goldenen Hochzeit

doch im engsten Familienkreis feiern durften.

Danke an unsere Kinder und Enkelkinder für die tolle Gestaltung der Feier.

Danke an dem Herrn Bürgermeister und das Schöffenkollegium für die netten Worte, das schöne Geschenk und die Glückwünsche des Königspaares.

Danke an alle, die uns durch die vielen Glückwünsche, Geschenke, Anrufe und Besuche eine große Freude bereitet haben.

Ein besonderes Dankeschön an **Norbert und Yvonne**, die stets für uns da waren wenn wir sie brauchten.

Dieser Tag wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Ursula und Wilfried Hennes-Halmes

Malmedyer Str. 15 in 4760 Büllingen.

Im Mai 2019